

El "corazón del imperio" de Posteguillo llegará en 2021 - Mediterráneo - 04/05/2024



▶▶ Aitana Sánchez-Gijón.

EN MOVISTAR+

‘El corazón del imperio’ de Posteguillo llegará en 2021

|| **EL PERIÓDICO**
MADRID

Movistar+ confirmó el reparto de *El corazón del imperio* –su nueva serie documental original creada por el escritor y profesor de la UJI Santiago Posteguillo– que estará liderado por las actrices Aitana Sánchez-Gijón, Sandra Escacena, Alba Luna y Carolina Garrido.

El corazón del imperio es a la vez, según explica Movistar+, una serie y un documental ficcionado donde Posteguillo, Premio Planeta del año 2018 por su novela *Yo, Julia*, y uno de los mayores conocedores del mundo clásico, acompañado por historiadoras expertas en el papel de la mujer en Roma, guiará al espectador por la capital del imperio romano.

La serie constará de seis capítulos y se encuentra «en el ecuador de su rodaje», en localizaciones de Madrid, el Museo de las Villas Romanas (Valladolid) y Sofia (Bulgaria) y llegará a la plataforma en el 2021. ≡